

故棚橋利彦さんに 正六位授与

去る二月十六日に永眠された元各務原市立那加第二小学校長の棚橋利彦さん（北及）に正六位が贈られ、五月中ごろ、羽島郡二町教育委員会小島教育長よりご家族に伝達されます。

棚橋さんは、昭和十二年三月に滋賀県の教職に就かれ、以後岐阜県に出向し、昭和三十五年四月から笠松町立下羽栗小学校長を務めるなど長年にわたり教育の振興に貢献されました。

日本スポーツ少年団顕彰・感謝状 林 廣保さん 浅野武男さん



林廣保さん



浅野武男さん

笠松町スポーツ少年団前部長の林廣保さん（円城寺）と柔道スポーツ少年団前代表指導者の浅野武男さん（春日町）が、平成十七年度日本スポーツ少年団顕彰感謝状を受賞されました。

この顕彰は、永年にわたりスポーツ少年団の指導と育成に努められ、その功績が認められたものです。

寄 附

【社会福祉事業】

・ 間宮 純さん（八幡町）

・ 匿名

【資源ごみ分別回収事業】

・ 藤田 力さん（東陽町）

町では、ご趣旨に沿うよう活用させていただきます。

一〇〇、〇〇〇円
一〇〇、〇〇〇円

五〇、〇〇〇円

法務大臣より委嘱 人権擁護委員 保母勝壽さん



人権擁護委員に保母勝壽さん（弥生町）が四月一日、法務大臣から委嘱されました。

人権擁護委員は基本的人権に関する心配事や悩みごとについて、親身になつて相談に応じその解決に努めています。相談は人権擁護委員の自宅（十四ページ参照）で随時行っています。

秘密は固く守られますので、お気軽にご相談ください。

トンボ天国が 『ぎふ・ふるさとの水辺』に認定

トンボ天国が県内に広く存在する良好な環境を有する水辺として三月二十日に岐阜県知事から「ぎふ・ふるさとの水辺認定証」の交付を受けました。

トンボ天国には、ひょうたん型をしたトンボ池を中心に大小五つの池があります。木曾川の河跡湖として残った池で、三十種以上のトンボが生息し、オニバスも生育しています。多様な生き物や地域特有の植物が生育する環境、各種団体による環境保全活動により守られていることから今回認定されました。

町民の憩いの場、自然とトンボの研究・観察の場として親しまれるよう今後も保全していかねければならない町の貴重な財産です。皆さんもぜひお出かけください。

町内会連合会・ 自主防災会 協議会 総会開催

平成十七年度町内会連合会・自主防災会協議会総会が三月二十七日役場で行われ、両会の平成十八年度予算と事業計画が承認されました。

その席上、長年にわたって町内会長を務められ、自治組織の発展などに尽くされたかたへ江町長から表彰状と記念品が贈られました。

また、総会終了後に広江町長から平成十八年度の町政についての説明がありました。

表彰された皆さんは次のとおりです。

（敬称略）

【十年表彰】

内藤 吉雄（天王町）

吉田 峰三（清住町）

尾藤富士雄（美笠通二丁目）

足立 薫（長池西）

奥田 英輔（北及第二）

【五年表彰】

小川 圭治（新町）

河合 敏郎（宮川町）

山田 忠彦（松栄町二丁目）